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MONSIEUR LE PRESIDENT DIRECTEUR GENERAL

D,AIR ALGERIE

Objet: Renouvellement de la reconnaissance du certificat d'agrément CH.145.O4OO
de l'organisme "SR Technics Line Maintenance AG"

Réf. : - Envoi n'174lDMRAl2024 du 1Sfévrier2024.

Faisant suite à votre envoi cité en référence et conformément aux documents ci-
dessous :

- Décret exécutif no 05-163 du 3 mai 2005 relatif à I'agrément des
installations de construction et de maintenance des aéronefs, notamment
son article 43 ;- DOC 9760 OACI « Manuel de Navigabilité » ;- Le contrat entre Air Algérie et SR Technics Line Maintenance AG du 19
janvier 2023;

- Certificat d'agrément no CH.145.0400 de SR Technics ;- MOE Edition 0 Rev 0 issue du 24 novembre 2023 et la liste du personnel
de certification ;- La Checklist d'évaluation d'organisme de maintenance AHDT/046/NAV du
12 février 2024.

J'ai l'honneur de vous notifier l'accord de l'Agence Nationale de l'Aviation Civile
(ANAC) quant à la reconnaissance du certificat d'agrément n'CH.145.0400 de
l'organisme de maintenance SR Technics Line Maintenance AG, pour fournir la
prestation de service « maintenance en ligne » des avions de types A33O (GE-CF6)
et 737-NG (CFM56) d'Air Algérie, au niveau de l'escale « Aérôport de Genève »,
selon les limitations prescrites dans le MOE approuvé.

Cette reconnaissance est valable pour une durée d'une (01) année à compter de la
date de signature de la présente lettre et reste valide tant que le certificat d'agrément
demeure en vigueur, Les certificats de remise en service (CRS) des aéronefs
concernés doivent porter la référence de la présente lettre.

ll appartient à vos services d'assurer le contrôle et la supervision des travaux de
maintenance réalisés par ledit organisme et de nous tenir informés de toute non-
conformité, retrait, suspension, limitation ou tout évènement de sécurité ayant trait à
l'agrément de maintenance. En outre, ils devront coordonner avec nos seivices pour
planifier l'audit de l'organisme sur site qui sera réalisée par I'ANAC.

Veuillez agréer, Monsieur Ie Président
pa rfaite consid ération.\d
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PRESIDENT GENERAL DIRECTOR
OF AIR ALGERIE

Subiect : Renewal of the recognition of "SR Technics Line Maintenance AG"
maintenance organization holding the approval certificate CH. 1 45.0400.

Ref. : -Letter n'174lDMRAl2024 of February'15'h, 2024.

As per matter in subject, and in accordance with the following:

- The regulatory provisions of Executive Decree 05-163, of May 3,2005
relating to the approval of construction and maintenance aircraft, in particular
its article 43;

- DOC 9760 OACI "airworthiness manual"
- The contract between Air Algérie and SR Technics Line Maintenance AG

dated January, 19th, 2023',
- Approval certificate reference: CH.145.0400 issued for SR Technics;
- MOE Edition 0 Rev 0 issue date November 24,2023 and certifying staff list;
- Maintenance Evaluation Checklist AHDT/046/NAV dated February 12,2024

I have the honor to notify you of the agreement of National Civil Aviation Agency, of
the CH.145.0400 approval certificate of the maintenance organization SR
Technics Line Maintenance AG, to provide the service for the line maintenance of
Air Algerie fleet 4330 (GE-CF6) and 737-NG (CFM56) at "Geneva Airport" in
accordance with the limitation prescribed in the approved MOE.

This recognition is valid for a duration of one (01)year, from the date of signature of
this letter. lt remains valid as long as approval certificate reference remains in force.
It should be noted that certificates of release to service (CRS) must include the
reference of this letter.

It is up to your services to ensure control and supervision of
carried out by the said organization and to keep us informed
withdrawal, suspension, limitation or any serious safety event
approval. Also, they should coordinate with our services to
organization on site which will be carried out by ANAC.

Please receive my best regards.f,.f'
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